
Zeitschrift für Geburtshilfe und Neonatologie

Heft 1 Band 205
Jan./Febr. 2001

Editorial

- 1 Willkommen bei Thieme-connect

Originalarbeiten

- 2 **Strauss, A., H. Hepp**
Qualitätskriterien und Haftungsrisiken der sonographischen Pränataldiagnostik. Was darf man – darf man was übersehen?
- 12 **Hillebrenner, J., S. Wagenpfeil, R. Schuchardt, M. Schelling, K. T. M. Schneider**
Erste klinische Erfahrungen bei Erstgebärenden mit einem neuartigen Geburtstrainer Epi-no®
- 20 **Hitschold, T., P. Berle, M. Gonser**
Notfallmäßiger Muttermundverschluss bei Fruchtblasenprolaps – eine realistische Option zur Schwangerschaftsverlängerung
- 27 **Erlor, T., G. Kläber**
Behandlung des posthämorrhagischen Hydrozephalus mittels intraventrikulärer Applikation von rekombinantem Plasminogenaktivator (rt-PA) und Dexamethason – Präventionsmöglichkeit einer dauerhaften Shuntimplantation?
- 33 **Schmidt, S., C. M. Schwärzler, F. Sierra, M. Meyer-Wittkopf, P. Rolfe**
Blutvolumenänderungen und Oxygenation bei Wehentätigkeit – eine laserspektroskopische Analyse

Kongresskalender 38

Editorial

- 1 Welcome to Thieme-connect

Original Contributions

- 2 Quality standards and litigation in prenatal diagnosis routine ultrasound: Pitfalls – What may be missed?
Strauss, A., H. Hepp
- 12 First clinical experiences with the new birth trainer Epi-no® in primiparous women
Hillebrenner, J., S. Wagenpfeil, R. Schuchardt, M. Schelling, K. T. M. Schneider
- 20 Emergency operative cervical closure in cases with cervical dilatation and prolapse of the amniotic sac – a realistic option for prolongation of pregnancy
Hitschold, T., P. Berle, M. Gonser
- 27 Treatment of posthemorrhagic hydrocephalus by intrathecal application of rt-PA and dexamethasone – an option to avoid permanent ventriculoperitoneal shunt implantation
Erlor, T., G. Kläber
- 33 Variability of blood volume and oxygenation after the onset of labour – a laserspectroscopic study
Schmidt, S., C. M. Schwärzler, F. Sierra, M. Meyer-Wittkopf, P. Rolfe

Congress Announcements 38